

1学年だより

第4号 平成30年6月1日発行

野外活動をふり返って



先週24日、胎内市の新潟県少年自然の家で野外活動を行いました。入学してからわずかな時間でしたが、実行委員会を中心にそれぞれの生徒が自分の役割を自覚し、みんなと協力して活動することができました。少年自然の家の所員の方からも、生徒の動きがとても素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。今月は運動部の最初の公式大会である市内総体、学習では定期テストが行われます。自分のなすべきことを意識して、必要ときにはお互いに協力して取り組んでいきましょう。

1組 A

僕が野外活動で学んだことの1つ目は、ご飯を炊くとき、水を入れすぎたはいけないということです。僕たちの班は、水を入れすぎたため、米がべちゃべちゃになって、おかゆを食べているようでした。2つ目は、協力することの大切さです。なので、これからもみんなと仲良く協力していきたいと思いました。



1組 C

私は、野外活動で仲間といっしょに協力し合い、楽しい活動ができました。班で活動するときは、声をかけ合ったりして協力できたので良かったです。自分が決めた、「思いやり」、「協力」、「感謝」の3つのめあても達成できたので良かったです。

2組 B

野外活動で、班の目標や自分の目標のように。みんなと協力して、笑顔で過ごすことができたのでよかったです。自分の仕事も責任をもってやることができたので、楽しい思い出になりました。



2組 D

ぼくは、中学生で初めてみんなでやる行事に、不安がありました。かまど係の仕事と、オリエンテーリングは特に不安が大きかったです。でも、カレーを食べたり、校長先生の食べっぷりを見ていたら、どんどん楽しくなっていき、終わりの頃には笑顔で帰ることができました。いい経験になったと思います。

フットオリエンテーリング結果発表

順位	組・班	得点	時間
1位	1組4班	200	30分
2位	2組3班	200	31分
3位	1組2班	200	31分30秒



<ゴール直後の様子>

<学年朝会での表彰の様子>

テストへ向けて



1年生にとっては初めての定期テストが、約2週間後に迫ってきました。小学校とは違い、まとまった範囲を5教科一斉にテストすることになります。ですから、計画的に学習することが大切になるわけです。

ではどのように勉強を進めればよいのでしょうか？人それぞれ勉強法がありますが、ここで1例を挙げてみます。

- ① 授業中にとったノートを見返して、どんな勉強をしたのか振り返る。
内容が理解できていないところは、教科書を見たり、先生や友達に質問して『分かる』ようにしておきましょう。
- ② ワークやプリントに取り組む。
まずは教科書やノートを見ないでテストと同じようにやってみましょう。そうすることで、自分が理解できているところ、できないところがはっきり分かります。間違ったところ、分からなかったところは教科書やノートで確認したり、先生や友達に質問しましょう。
- ③ もう一度ワークやプリントに取り組む。
一度やっているのに、1回目よりはできるところが増えているはずですが、それを自信にするとともに、その時できなかったところを復習することでさらに学力が向上します。

これは一例ですが、勉強のやり方が分からないという人はトライしてみてください。

お知らせ

来週水曜日、木曜日は市内総体です。運動部に所属している人は部活顧問から引率計画が配布されますので、ご確認ください。それ以外の人は、

	6日	7日
1限	国語(漢字)	読書
2限	数学(ワーク)	社会(ワーク)
3限	英語(ワーク他)	理科(プリント)

学校で3時間の学習になります(45分授業です)。午後から部活のない生徒は11時15分に下校となります(バスは11:35)。午後から部活がある生徒は弁当が必要になりますので、準備をお願いします。

【今後の予定】(6月4日～17日)

日	曜日	授業	連絡等
5	月	月1・2・3・4・総	全校朝会 市内総体激励会 衣替え完全実施
5	火	火1・2・3・4・5・6	45分授業
6	水	臨時時間割(午前3時間)	市内総体①
7	木	臨時時間割(午前3時間)	市内総体②
8	金	金1・2・3・4・5・6	市内総体予備日
9	土		
10	日		
11	月	月1・2・3・4・総	生徒会朝会、報告会 部活動停止期間～19日
12	火	火1・2・3・4・5・6	
13	水	水1・2・3・4・5・学	
14	木	木1・2・3・4・5・6	
15	金	金1・2・3・4・5・6	三校連研修会 45分授業 15:20下校完了
16	土		
17	日		